

Jacobo Lemes Duarte,

Concejal de Juventud y Deportes del Ayuntamiento de Arrecife

VAMOS A SEGUIR POTENCIANDO EL DEPORTE BASE Y PROMOCIONANDO EL DEPORTE AUTÓCTONO



La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Arrecife ha dado un giro de 180 grados en el último año y medio. Jacobo Lemes Duarte, el concejal del Área, ha centrado su trabajo en tres líneas básicas: potenciar las pruebas deportivas, mejorar y actualizar las instalaciones deportivas municipales y trabajar para conseguir que las

subvenciones a los clubes y entidades deportivas se puedan pagar en tiempo y forma. Para ello se ha dotado de personal al Área de Deportes, aunque considera que aún tiene que ampliarse la plantilla para poder atender debidamente y cubrir las necesidades y expectativas del deporte capitalino

¿En qué dirección está yendo el deporte en la capital?

Nuestro objetivo es potenciar las pruebas deportivas con el fin de completar un nuevo calendario. Lo hemos conseguido en verano, ampliando de julio a octubre.

La mejora y actualización de las instalaciones deportivas es otra de nuestras líneas de trabajo y, además, hacer un esfuerzo para poder pagar las subvenciones a los clubes y asociaciones deportivas en tiempo y forma, que un año más están retrasadas, aunque

sí vamos a conseguir ejecutar la partida de 2016.

¿Qué ha intentado cambiar dentro de su Concejalía para que vaya mejor?

En primer lugar, dotar de personal un departamento

que estaba prácticamente abandonado, que en enero se va a ver aumentado con una persona más y una atención mucho más personalizada con los clubes, colectivos y asociaciones deportivas. Como concejal de Deportes, he conseguido establecer una relación mucho más cercana con todos ellos.

¿Cuenta el Consistorio capitalino con el personal necesario para gestionar bien el deporte?

Hemos mejorado muchísimo, pero aún hace falta mucho más. En este momento tenemos tres personas en el Departamento, pero la actividad que genera el deporte en el municipio es tremenda, por lo que si me

“La mejora de las instalaciones deportivas es una de nuestras líneas de actuación”

pregunta si hace falta más personal, la respuesta es Sí.

¿Se está trabajando en mejorar las instalaciones deportivas?

Como le comentaba antes, la mejora de las instalaciones deportivas es una de nuestras líneas de actuación. Entre las intervenciones que hemos realizado, se ha mejorado el campo de fútbol de San Francisco Javier y durante este año hemos iniciado el proceso de

legalización del Pabellón de Argana, Pabellón de Titerroy, el campo José Díaz Contrateras, contratado la legalización del campo de Altavista, el Agapito Reyes Viera, está en contratación el pliego para que comience la licitación del césped del campo de fútbol de Argana, y se ha iniciado la licitación de la concesión del Palacio de los Deportes y el Parque Deportivo municipal de Arrecife.

¿Hay alguna fecha para que el Pabellón de Argana abra sus puertas nuevamente?

Se ha iniciado un proceso de legalización y para ello hemos tenido que contratar un proyecto de legalización y de eficiencia. Una vez que



Centro de deportes extremos – Skate - Scooter – Roller

Clases de skate para niños y adultos
Nivel de iniciación y perfeccionamiento

“Ven a practicar tu deporte favorito y aprende a patinar con los mejores monitores de skate y profesores de Educación Física”

www.extremecenterlanzarote.com
info@extremecenterlanzarote.com

Horarios: Martes a domingo de 10:00 a 22:00
Lunes cerrado



Bar Cafetería y Tienda de skate con las mejores marcas y asesoramiento personalizado

Estamos en Calle Corral Llano nº 7
Polígono Industrial Playa Honda, Lanzarote

Infórmate al 928 820 057



ese proyecto ha estado informado por los técnicos del Ayuntamiento, se ha contratado el estudio de viabilidad y los pliegos. En la actualidad, están los estudios en exposición pública y a mediados de noviembre comenzará la licitación de las dos instalaciones. Esto quiere decir, que si se cumplen los plazos previstos, estaríamos hablando de que a mediados del verano de 2017 estaría adjudicada la concesión y por lo tanto se iniciarían las obras.

¿Se puede hacer algo diferente para gestionar con mayor rapidez las ayudas deportivas?

Ya hemos empezado a hacerlo. En año y medio que llevamos de mandato, hemos tenido que justificar las subvenciones del 2013/2014, adjudicar, justificar y pagar 2014/2015 y ya está la convocatoria 2015/2016 en la sede del Ministerio de Hacienda. Todo ello lo estamos consiguiendo gracias a la dotación del personal, el esfuerzo del Departamento y a la creo yo, que acertada decisión, de unir las áreas de Juventud y Deportes, que se complementan una a la otra. Algo que tengo que agradecer a los trabajadores de ambos departamentos

¿Está contento con el trabajo que se está desarrollando con las canteras en los clubes de Arrecife?

Sí, claro que estoy contento. Las canteras de los clubes son la base de todos nuestros deportes. Ellos forman a los chinijos y chinijas no sólo deportiva-



“Las canteras de los clubes son la base de todos nuestros deportes. Ellos forman a los chinijos y chinijas no sólo deportivamente hablando, sino que les enseñan los valores propios del deporte”

mente hablando, sino que les enseñan los valores propios del deporte como el esfuerzo, el compañerismo y el trabajo en equipo. No estamos formando sólo deportistas sino personas, que son el futuro de nuestra sociedad. Creo que los clubes pueden asegurar que en Deportes Arrecife nos estamos preocupando por ellos, escuchamos sus iniciativas e intentamos cubrir

sus demandas y necesidades dentro de nuestras posibilidades.

Lucha Canaria y Vela, deportes autóctonos ¿Qué hace su concejalía para apoyar a estas disciplinas?

Nuestros deportes autóctonos ocupan un lugar privilegiado en nuestra tabla de prioridades. Debemos impulsar todos y cada uno de nuestros deportes tradicionales porque es algo que no se debe perder. Desde la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Arrecife apoyamos tanto a la lucha canaria con sus dos clubes como a la vela latina con subvenciones nominadas. A parte, colaboramos con los eventos que organizan, como es el caso de la luchada femenina que tendrá lugar el 29 de octubre en la Playa del Reducto o el XXVI Campeonato de Canarias de Vela Latina Barquillos de 5 metros. Además, uno de mis objetivos en dar a conocer nues-

tros deportes autóctonos en los colegios, centros socioculturales, etcétera. De hecho, en el Área de Juventud, estamos preparando una exposición que esperamos inaugurar antes de fin de año.

¿Los eventos deportivos que se celebran en la capital están cumpliendo con las expectativas previstas?

Cada evento que organizamos tiene un gran seguimiento por parte de los aficionados y público en general. Hemos tenido importantes pruebas deportivas como el Ocean Lava Triathlon y campeonatos de Crossfit y Karate, que cuentan con la participación de deportistas de diferentes nacionalidades. Otra de las

“Conseguir que las subvenciones deportivas se paguen en tiempo y formar, impulsar los deportes autóctonos y fomentar el deporte base pero, sobre todo, escuchar a los clubes y entidades deportivas y continuar trabajando con ellos mano a mano”

actividades que despierta gran interés es la liga prebenjamín de fútbol,

además un amplio programa de eventos que vamos a seguir completando.

¿Qué espera desde el área de deportes para los próximos años?

Son muchos los proyectos que tenemos en mente: culminar la legalización de todas las instalaciones que le comentaba antes, conseguir que las subvenciones deportivas se paguen en tiempo y formar, impulsar los deportes autóctonos y fomentar el deporte base pero, sobre todo, escuchar a los clubes y entidades deportivas y continuar trabajando con ellos mano a mano, como ya lo estamos haciendo. Las puertas de mi despacho están abiertas y ellos lo saben.

luckia
APUESTAS

APUESTAS DEPORTIVAS

HAZ GRANDE EL ENCUENTRO

Encuentra tu local más cercano en www.luckia.es/locales

Tu casa de apuestas con todas las garantías.

VISÍTANOS EN:

Luckia Apuestas: Calle Palencia 4-B Calle Tajaraste, 23 Calle Princesa Ico, 72 Calle Fajardo, 37	Salón de Juegos Excalibur Paseo Marítimo, 81 Salón Piramide Avenida Juan Carlos I, s/n, C.C Olivin	Salón de Juegos Wendy Avenida Jablillo, s/n, C.C Sam Salón Ciro Avenida del Jablillo, C.C Tandarena
--	--	--

+18 **juego seguro**
juego con responsabilidad